

たてこし

館腰地域まちづくり通信



生きがいとふれあいに満ちた心豊かな暮らしのあるまち 館腰

特集 2p

「写真コンテスト」結果発表！

地域であった、あんだごど こんだごど 3p
 シリーズ「すまいるリレー!!」 4p
 地域の行事 4p
 協議会からのお知らせ 4p
 編集後記 4p



◎今号の表紙

朝日駅伝大会のゴール前で競り合う古渡路チームの中林叶夢さん。(写真右・関連記事は3ページに掲載)



地域の行事

12月

24日：終業式
 (小川小、朝日中)
 27日：ぶどうスキー場
 オープン

1月

7日：始業式(小川小、朝日中)
 11日：どんど焼き
 (下新保、小揚、熊登)
 新春バレーボール大会
 (朝日総合体育館)
 中旬：どんど焼き
 (大場沢、古渡路、小川、十川、笹平、
 瑞雲、釜杭)

※「どんど焼き」の呼び方は各集落で異なりますが紙面の都合上統一しました。

2月

15日：如月カップバレーボール大会
 (朝日総合体育館)

3月

6日：卒業式(朝日中)

※予定のため変更となる場合があります。



協議会からのお知らせ

～ 地域で子どもたちを育てよう ～

スキー授業のボランティアを募集します！

小川小学校のスキー授業には、保護者の皆さんにボランティアで協力していただき活動していますが、毎年指導者が不足している状態です。

そこで、協議会ではお子さんが在学中に協力して

- 【授業予定日】
 ・1/26(月)～28(水)
 ・2/4(水)～6(金) ※6日間のうち1日だけでも結構です。
- 【募集条件】
 ・お子さんが小川小学校に在学していない世帯の方が対象です。
 ・昼食代として1千円をお渡しします。(謝礼などはありません)
 ・現地集合、現地解散となります。／・スキー保険に加入します。
- 【申し込み・問い合わせ】
 ・1/16(金)までに館腰地域まちづくり協議会事務局(☎72-6881)又は、小川小学校(☎52-2723)へ電話でお申し込みください。

くださっていた方など、ボランティアを募集することにしました。

館腰地域の一人でも多くの子どもが雪に親しめるように、皆さまからの協力をお待ちしています。



皆様からのご意見・ご感想をお待ちしております。お気軽にお寄せください。



館腰地域まちづくり通信 9号 [2014年12月15日発行]

発行：館腰地域まちづくり協議会

事務局：〒958-0292 新潟県村上市岩沢 5611 番地 (村上市朝日支所 地域振興課内)

Tel.0254-72-6881 Fax.0254-72-0328

mail as.shinko-chiiki@city.murakami.lg.jp

HPでも活動の様子を公開しております

http://www.city.murakami.lg.jp/site/tatekoshi/

編集後記

先日、保育園のおじいちゃんおばあちゃん参観日に行ってきました。けなげな園児たちの歌や踊りのほほえましさに心が癒されました。私の年間行事の中で、最も楽しいライブコンサートでした。さて、皆さんにとって今年は何年でしたか。まちづくり通信も第9号となり、新シリーズ「すまいるリレー!!」がスタートしました。これは地域で頑張っている人を紹介しようという企画です。どうぞ、皆さんからのホットな情報をお待ちしています。(小田一司)



すまいるリレー!!

地域で頑張っている人を紹介します。① 小池拓馬さん (笹平・朝日中2年)



たてこし 土域であった、あんだごど こんだごど
ここでは館腰地域の活動や行事などの様子をご紹介します。



高島ファイナリーにて

参加者の声

- ・車中とっても和やかで楽しかったです。若い人たちにパワーをもらって帰ってきました。
- ・普段あまり関わりのない集落や年代の方々と行った先々や車中で交流することができてとても楽しい1日でした。
- ・各世代の人の参加があり、楽しく時間を過ごす事ができました。

10/19 (日) **秋のバスツアーで交流を**

館腰地域の皆さんに「バスツアーを通して地域間、世代間の交流をしていただきたい！」と交流活動部会が企画した日帰りバスツアー。今回は総勢21人で山形県の高島町へ行ってきました。行きの車内では旅行先に関するクイズで予習？をしながら目的地へ向かいました。

高島町では最初に、日本三文殊の一つに数えられる亀岡文殊(正式名称は大聖寺)で参拝。受験生の親御さんたちも参加されていて一生懸命に合格祈願されていたようです。次に、観光センターのよねおりかんこうセンターで昼食と休憩を取り、いよいよ皆さんお待ちかねの高島ファイナリーへ。ワイナリーでは、スタッフに案内していただき工場見学をした後、思い思いに試飲やお買い物を楽しんでいただきました。

帰りの車内は、ジャンケン大会などで盛り上がり楽しいバスツアーとなりました。



亀岡文殊にて



10/11 (土)

秋晴れの下

新鮮野菜を販売!

小川小学校駐車場を会場に今年最後のたてこし軽トラ市を開催しました。穏やかな秋晴れの下、10台が出店し自慢の品物を販売しました。

今回は、つきたてのお餅や温かいきのこの汁のサービスもあり、会場は約300人の来場者で賑わいました。

来年も開催する予定です
のでお楽しみに!



高田親衛会 RCA 5位 (入賞)
古渡路 7位
高田親衛会 RCB 28位

11/3 (祝) **たすき 櫛に想いをのせて**

第52回朝日駅伝大会が開催され、29チームが参加しました。時折雨が降る天候の中、選手たちはそれぞれの想いを櫛でつなぎ、全力でゴールを目指しました。

館腰地域からは、古渡路チームと高田親衛会(下新保高田) 2チームの合計3チームが出場。古渡路チームで小学6年生の時から毎年参加しているという中林叶夢(かなむ)さん(朝日中3年・小川)は、今年はアンカーの10区を任せられ区間7位と健闘。「目標の区間9位以内を達成できてうれしい。また来年も走りたい。」と力強く話してくれました。出場した選手・スタッフの皆さんお疲れ様でした。

順位は次のとおりです。



昨年引き続き開催された写真コンテストに地域の魅力あふれる作品を多数応募いただきましたのでご紹介します。

最優秀賞「冬の朝」
小池一栄さん(瑞雲)



優秀賞「おさかな いるかな？」
小池 紫さん(瑞雲)



心豊か賞「秋だ 全員集合!」
鈴木 颯汰さん(瑞雲)



春夏秋冬賞(春)「並木道」
高橋 衣里子さん(古渡路)



写真左から

ふれあい賞「春のお手伝い」
島田 智子さん(下新保)

春夏秋冬賞(夏)「太陽の恵み・大地の恵み」
長谷部 靖子さん(小川)

春夏秋冬賞(秋)「小川のハロウィン」
富樫 雅樹さん(小川小学校)



「鶯ヶ巣と桜」
小池 昌彦さん(瑞雲)



「古え、埋もれた400年前さいがま集落」
高橋 一栄さん(大場沢)



「ハロウィン」
齋藤 博光さん(小場)



「いい えがお」
鈴木 美代子さん(瑞雲)



「桜の樹の下で」
貝沼 久仁夫さん(大場沢)



「稲刈り」
鈴木 てい子さん(瑞雲)

審査員特別賞(6点)

審査員長から

広報環境部会長 藤原 浩二

今年は応募資格を在住、在勤などの制限をして募集しましたが、13名の方から22点の応募をいただきました。誠にありがとうございました。

写真は「光で描く絵」とも言われます。応募してくださいました皆さんの写真はどれも、四季それぞれのキラリと光輝く情景やそこに暮らす人の笑顔を写し撮った(描いた)写真ばかりでした。並べて見ていると思わずこちらの気持ちもキラリと明るくなり、そして和みました。

審査などと言うとおこがましいのですが、コンテストということで各賞を広報環境部で選ばせて頂きました。小さな紙面で恐縮ですが紹介させていただきます。応募作品は協議会のホームページでも公開していますのでどうぞご覧ください。

来年も開催を予定しています。是非たくさんの方のご参加をお待ちしています。